

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Budget du Gouvernement du Québec
LES DÉFIS RELIÉS À L'IMMIGRATION À LAVAL RECONNUS PAR LE
GOVERNEMENT DU QUÉBEC : DES CRÉDITS ADDITIONNELS SONT ACCORDÉS
POUR APPLIQUER UNE APPROCHE SIMILAIRE AU PROGRAMME
INTERCONNEXION À LAVAL

Laval, le 27 avril 2017 – La Chambre de commerce et d'industrie de Laval (CCIL) salue la décision du Gouvernement du Québec d'accorder des crédits additionnels afin de mettre en place une approche similaire au programme Interconnexion à Laval. Ces crédits seront disponibles de 2017-2018 à 2021-2022.

Pour la CCIL, cette décision du Gouvernement du Québec vient reconnaître que Laval, troisième plus grande ville du Québec, fait face à des défis importants liés à l'intégration des nouveaux arrivants sur le marché du travail. « C'est plus de 25 % de la population de Laval qui est issue de l'immigration. Ces crédits pour la mise en place d'une approche similaire au programme Interconnexion à Laval permettra à la communauté socioéconomique d'élargir sa gamme de services de proximité aux entreprises ainsi qu'aux personnes immigrantes », de souligner Mme Chantal Provost, présidente-directrice générale de la CCIL.

Transfert d'expertise

Le Gouvernement du Québec a prévu dans son budget un transfert d'expertise de la Chambre de commerce du Montréal Métropolitain (CCMM) vers la CCIL au cours des prochains mois. « Nous sommes très heureux de pouvoir nous appuyer sur l'expertise que la CCMM a développée grâce au programme Interconnexion et qui lui a permis de jouer un rôle important dans l'intégration professionnelle des personnes immigrantes à Montréal », de souligner Mme Provost.

Le transfert d'expertise de la CCMM vers la CCIL devrait se faire dans les prochaines semaines afin de mettre en place un service à Laval pour 2017-2018, tel que prévu dans le budget du Québec.

Remerciements à la Ministre régionale et à la députation lavalloise

La CCIL tient à remercier Mme Francine Charbonneau, Ministre responsable des Aînés et de la Lutte contre l'intimidation et Ministre responsable de la région de Laval, ainsi que l'ensemble de la députation lavalloise pour leur appui dans ce dossier. Cette reconnaissance de Laval, quant aux besoins de sa population immigrante et des entreprises de la région, a été rendue possible grâce à leur soutien de tous les instants. La CCIL tient à souligner particulièrement la collaboration de M. Saul Polo, député de Laval-des-Rapides et adjoint parlementaire de la ministre de l'Économie, de la Science et de l'Innovation, dans ce dossier.

À propos de la Chambre de commerce et d'industrie de Laval

La Chambre de commerce et d'industrie de Laval, une des plus importantes au Québec, rassemble les leaders d'affaires pour construire un avenir riche et durable. Elle s'assure que chaque entreprise membre puisse avoir le soutien dont elle a besoin pour rayonner dans son marché. Elle est le défenseur des enjeux économiques et représente les intérêts de ses membres auprès des différentes instances et ce, depuis maintenant 50 ans.

- 30 -

Informations et demande d'entrevue :

Geneviève Dufour | Communications et marketing-CCIL | gdufour@ccilaval.qc.ca | 450 682.5255, poste 226